

# Unser Theaterbesuch in Bonn

Die Klassen 1a, 1b, 2a und 2b sind im Dezember 2015 in das Junge Theater Bonn gefahren. Sie haben sich das Theaterstück „Jim Knopf und der Lokomotivführer“ angeguckt. Wir sind mit dem Bus hin- und auch zurückgefahren worden. Alle fanden, dass das Theaterstück sehr toll und auch spannend war. Als Jim Knopf und der Lokomotivführer in der Drachenstadt angekommen waren, war Prinzessin Li Si angekettet und die Drachenlehrerin, Frau Mahl Zahn, hat ihr Aufgaben gesagt und Li Si musste sie aufschreiben.

Es gab auch eine Pause, dort konnte man essen und trinken. Nach der Pause ging es weiter mit dem Theaterstück. Als es zu Ende war, sind wir wieder mit dem Bus zur Schule gefahren, wo Eltern und auch Geschwisterkinder auf dem Schulhof auf uns gewartet haben.

Melina, 2b



Lizzi Wa Beider Frau-  
Malzan Gehen Duort-  
Waren auch Andere-  
Kinder auch inder drahen-  
stat bei frau Malzan  
Lenteman Schreiben  
dah kam Entlich Jimknopf  
unt Lucas Mit der Lukumette  
Ema Sireten Lizzi

von: AMELIE Kl. 1a



Jim Knopf und Lukas  
der Lokomotivführer  
König und Frau Waas und Herr  
Ärmel Rufensich an  
Prinzesen Lizzi Wagefanen  
im Kummerland  
Bei fraumalzan  
Zwei chinesn HabengeTanzt  
Emma Hazzisch alz drare  
Zumglukistamendeistalegutge-  
von: SOPHIE Kl. 1a<sup>g</sup>ahen



Jim Knopf und Luka: Der Lokomotivführer  
Ich fand es lustig wie Frau Waas, Kön-  
ig und Herr Ärmel am Anfang telefo-  
nirt haben. Und dann ist Jim Knopf ge-  
boren. Er kann in einem Paket an-  
das. Aber eigentlich nicht Frau Waas an-  
kam. Sondern für Frau Malzahn in Kumerlan-  
d. Frau Malzahn war ein Drache. Jim Knopf und  
Lukas mussten mit Emma der Lokomotive weck  
weil Emma zu viel Platz weck Nam

von: Maria Lüte Kl. 1a